

También se dio a conocer el estado de situación de la cooperativa

En Asamblea Anual Socios de Crell reeligieron a los miembros del Directorio y de la Junta de Vigilancia

El pasado lunes 8 de abril, la Cooperativa Regional Eléctrica Llanquihue, Crell sostuvo su asamblea anual de socios, donde fueron reelegidos los miembros del Directorio que repostularon al cargo: Udo Berner, Oscar Reyes y Claudio Mödinger, así como también el miembro de la Junta de Vigilancia que fue a la reelección, Rudy Yunge.

Durante la jornada, de acuerdo a lo informado por el Presidente del Directorio, Eric Ebner "se presentó a los socios el estado de situación de la Crell, las proyecciones que tenemos, los problemas que tenemos con la ley de estabilización de tarifas, la fijación del VAD, problemas que hemos tenido con los temporales y una serie de otras cosas. Hemos tenido una buena utilidad desde el punto de vista contable, pero estamos esperando la nueva ley de estabilización porque eso nos va a asegurar flujos un poco mayores. Llevamos aguantando cuatro años en que no se nos reajusta el precio de la energía, no sólo a nosotros, sino que, a todas las empresas distribuidoras, y han subido los costos y los márgenes ya no resisten. Esta ley nos debería aliviar la caja".

En cuanto al estado financiero de la Cooperativa, Ebner señaló "nosotros hemos sido muy ordenados, y hemos podido resistir ya que entró esta moda de las parcelas y eso nos ayudó enormemente porque si no habríamos pasado un susto bastante grande porque la caja se achica demasiado ya que el valor de electricidad no sube desde diciembre del 2019".

Respecto de los clientes que dejaron de pagar sus cuentas de electricidad durante la pandemia,

el Presidente del Directorio explicó "se está cobrando, pero la gente aprendió a no pagar, entonces hay gente que no paga y nos crea problemas serios, hay empleados nuestros que los han tratado de agredir; hay personas que nos deben hasta seis años".

Respecto a proyectos en los cuales esté trabajando la cooperativa Ebner detalló que están trabajando en un proyecto para disminuir las pérdidas por distribución que se producen en los más de 3 mil kilómetros de líneas, donde Crell tiene cerca de un 20% de pérdidas de energía, energía que hay que pagar a las empresas generadoras "ya que nosotros somos los cobradores de los generadores que cobramos la plata de la energía gastada por los clientes y se la pagamos a ellos y el



Crell sostuvo su asamblea anual de socios, donde fueron reelegidos los miembros del Directorio que repostularon al cargo: Udo Berner, Oscar Reyes y Claudio Mödinger, así como también el miembro de la Junta de Vigilancia que fue a la reelección, Rudy Yunge.

único beneficio que tenemos es que ellos nos entregan un servicio, pero en otras partes te dan hasta una comisión y acá, nada".

Cabe señalar que Crell cuenta ya con 75 años de vida, fundada por agricultores locales que necesitaban energía para sus campos y que tuvieron que agruparse para

conseguirlo ya que no era rentable para la compañía privada que distribuía energía en la zona.

Durante el año 2023, los clientes tuvieron un incremento de un 6,7%, es decir, se incorporaron 2.242 nuevos clientes, llegando a un total de 35.849 clientes, al cierre del ejercicio 2023.